
 
  

 

 

 

  

 

 

 

 ５月１４日（火），旭市東総運動場において，令和最初の匝瑳市小学 

校体育大会が開催されました。当日は天候がたいへん心配されましたが， 

匝瑳市内１０校の思いが通じ，肌寒い中でしたが予定通り全ての種目を 

実施することができました。 

 本年度は，集団登校をきちんと行う環境を整えることから朝練習をな 

くしたことと併せて１０連休もあり，これまで以上に練習時間の確保が 

難しい中でしたが，栄小の代表選手は練習の成果を十分に発揮し，そ 

れぞれの参加種目で自己ベストの更新を目指し，全力を尽くすことが 

できました。５・６年生全児童が一つになって取り組んだ，栄小学校のパワーが表れた大会となりました。

保護者の皆様には，温かいご支援とご協力，当日の応援に感謝申し上げます。  

また，当日は早朝から総務役員や５・６年生の保護者及び広報部員の皆様には，児童用休憩テントの設営・

撤去や記録写真の撮影等にご協力いただき，ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

                                 

            

  

 

匝 瑳 市 立 栄 小 学 校 

令 和 元 年 ５月１７日 

℡ 67-2311    №３ 
さかえっ子 

SAKAE 

栄 

 

○ ６年男子１００ｍ：第１位  伊藤 海凪さん（１３″７６） 

○ ５年女子４００ｍリレー：第１位（１′０５″５８） 

石毛 陽菜さん，土屋 椛夢さん，片桐 暖花さん，戸谷 心菜さん，堀澄 日歌さん 

◯ ６年男子４００ｍリレー：第１位（１′０１″０８） 

浅野 功晟さん，伊藤 一冴さん，久保田 響さん，伊藤 海凪さん，小川 龍聖さん 

◯ ５年男子４００ｍ：第２位（１′０４″８３） 

伊能 蓮さん，重松准之介さん，佐瀬 翔多さん，髙瀬 蓮斗さん，鵜ノ澤遊馬さん 

○ ボールスロー女子：第４位  鵜之澤心那さん（２６ｍ６６㎝） 

○ ５年女子１００ｍ：第５位  戸谷 心菜さん（１６″３１） 

○ 走り高跳び女子：第５位  伊藤 安珠さん（１ｍ０８㎝） 

 

入賞者のみなさん！おめでとうございます！ 栄 小 

小 

ベストを尽くした 匝瑳市小学校体育大会 

栄小選手団 

より速く より高く より遠くへ 心ひとつに 



 令和元年がスタートし，最初の大きな行事「匝瑳市小学校体育大会」が無事終了し，５月も後半に入りました。 

歴史的な「即位の儀」が執り行われた１０連休明け，子どもたちはたいへんよいスタートを切ることができまし

た。保護者の皆様が子どもたちそれぞれに寄り添い，登校への意欲を高めていただいたことが大きな要因と思わ

れます。引き続き，子どもたちが力を発揮できる環境づくりをよろしくお願いいたします。 

来週からは６月１日（土）に予定されている運動会に向けての練習もスタートしていきます。気温が高い日も

多くなっていく時期でもあります。水筒等での水分補給に留意しながら，集中して練習に取り組めるように指導

していきます。保護者の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成最後となる登校日の４月２６日（金），「１年生を迎える会」が行われました。 

 １年生入場，校歌の全校合唱の後，１年生の自己紹介でした。名前と好きなものを，一人一人はっきりと大き

な声で言うことができました。４・５年生の行事紹介に続いて行われた全校ゲームでは，縦割りグループを中心

とした「貨物列車」と「誕生日の歌」で大いに盛り上がりました。２年生から花の種をプレゼントされた１年生

は笑顔いっぱいでした。保護者の皆様も多数来校され，全校が一体となったすばらしい会となりました。 

 中心となってがんばった代表委員の皆さん，ありがとうございました。 

 

 

 

 ５月１５日（水），４・５・６年生がプール清掃に 

汗を流しました。４年生が主にプールサイド，５・６ 

年生がプール内を掃除しました。プールサイドの草や 

プール壁面の汚れ，プール床面の泥が，たわしやデッキブラシを上手に使って短時間できれいになりました。本 

当に本校の子どもたちは働き者です。４・５・６年生の皆さん，ありがとうございました。 

 

 

 

５月１６日（木），５年生が社会科学習の一環として 

田植えを体験しました。田んぼの先生は，昨年度に続き 

地域在住の佐藤さんにお世話になりました。苗の植え方 

や注意点について説明を受けた後，用意していただいた３種類の苗を植えました。最初は少しとまどっていたよ

うですが，さすが５年生，あっという間にコツをマスターし，手際よく苗を植えることができました。これから，

秋の収穫を楽しみに，しっかりと田んぼの管理をしていきます。佐藤さん，ありがとうございました。 

１年生を迎える会 

全校ゲーム 盛り上がりました 

１年生 入場 自己紹介 よろしくお願いします 

プール清掃 

５年生 田植え 


